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Anfrage der CDU-Fraktion nach Paragraph 4 Absatz 4  

der Hauptsatzung für die Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin  

 

 

 

Straßenpflasterfugen 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Gramkow,  

   

viele Straßen in Schwerin, insbesondere im Bereich der Altstadt und der Schelfstadt sowie 

der Pauls- und der Feldstadt, sind mit historischer Straßenpflasterung belegt, deren Fugen 

nicht mit Asphalt, sondern mit Kies oder ähnlich verfüllt sind.  

Diese Kiesfugen werden durch die Straßenreinigung in vielen Bereichen, z.B. in der 

Arsenalstraße am Südufer des Pfaffenteichs oder in der Theaterstraße, wieder ausgefegt, 

sodass die Pflastersteine teilweise mehr oder weniger lose liegen, was für die 

Verkehrsteilnehmer, insbesondere Fußgänger und Radfahrer zu Unfallgefahren führt. 

  

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Oberbürgermeisterin: 

  

1. Ist Ihnen bzw. dem Amt für Verkehrsmanagement dieses Problem bekannt? 

2. Werden die Pflasterstraßen regelmäßig im Hinblick auf den Zustand der Fugen 

kontrolliert? Wenn nein, warum nicht?  

3. Sind im Budget der SDS Mittel für die Instandhaltung der Pflasterstraßen, 

insbesondere das Wiederauffüllen der Fugen mit Kies, vorhanden? 

4. Gibt es eine Planung und einen regelmäßigen Rhythmus zur Wiederverfugung?  

Wenn nein, warum nicht? 

5. Gibt es Alternativen zur Kiesverfügung und wie wären deren Kosten im Vergleich?      

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Sebastian Ehlers 
Fraktionsvorsitzender 

 0385  /  545 29 52 

 0385  /  545 29 53 

@ CDU-Stadtfraktion@Schwerin.de 

 ww w .C DU -S c h wer i n . d e 

CDU-Fraktion,  Am Packhof 2 - 6, 19053 Schwerin 
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